



■ Gilbert Cotte a accueilli une trentaine de spectateurs.

Découvertes

L'Histoire en marche(s) à Pompey

A pied, à vélo ou même à cheval, le pèlerinage de Saint-Jacques-de-Compostel le accueille chaque année plus de 200.000 pèlerins. Considéré comme l'un des trois plus importants pèlerinages de la chrétienté, il est aussi une voie sacrée pour les amateurs d'histoire en général et d'art roman en particulier, un itinéraire spirituel aux multiples facettes classé 1er itinéraire culturel européen en 1987.

A l'invitation de Michel Marin, Gilbert Cotte, vice-président de l'association des Amis de Saint-Jacques-de-Compostel le pour la Moselle, est récemment venu présenter au centre socioculturel « La

voie de Paris » au travers de centaines de diapositives. Une voie initiée en réalité à Saint-Denis, ville homonyme de l'évangéliste qui a souhaité convertir la capitale. Le chemin de Compostelle traverse Paris du nord au sud selon un axe qui était au Moyen Age les Champs Elysées d'alors, et sur lequel les rues et faubourg dédiés à Saint-Denis font face aux réalisations vouées à saint Jacques. Le pèlerinage regorge de trésors. De surprises aussi lorsque l'on sait percevoir quelques sculptures grivoises dans la finesse des pierres...

Plus d'informations : www.st-jacques-lorraine.fr